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BULLETIN DU MONEP
15 Janvier 2004 /  15th January 2004

Avis / Notice n° 2004-008

Modification du cycle d’échéances des  classes d’options sur valeurs étrangères  de type américain
Modification of the cycle for the foreign values american style options classes

-------------------

Euronext Paris SA informe les membres de marché qu’à compter du 19 janvier 2004, les classes
d’options sur valeurs étrangères de type américain deviendront des classes d’options à cycle d’échéances
trimestrielles.

En conséquence,  l’échéance Avril 2004 ne sera pas créée sur les classes d’options suivantes :

Allianz AG (ALL), BASF (BA), Bayer AG (BR), Deutsche Bank AG (DB), Daimler Chrysler AG (LER),
Bayerische Hypo Vereinsbank (HVM), Nokia (NOK).

A partir  de cette date, les échéances ouvertes à la négociation sur ces classes d’options seront :
Février 2004, Mars 2004, Juin 2004,et Septembre 2004.

De plus, Euronext Paris SA rappelle que pour les classes d’options sur actions de cycle trimestriel :

• Les négociations portent sur trois échéances trimestrielles du cycle mars, juin, septembre et  décembre

• Les prix d’exercice sont standardisés et déterminés à partir d’écarts en euros
 

• Les écarts sur les options sur actions de type américain sont les suivants :
 

 Prix d’exercice  Echéances trimestrielles
 inférieur à 1 €  0.10 €
 entre 1 et 3 €  0.20 €
 entre 3 et 6 €  0.50 €
 entre 6 et 20 €  1 €
 entre 20 et 40 €  2 €
 entre 40 et 100 €  5 €
 entre 100 et 200 €  10 €

 au-dessus de 200 €  20 €

 
 

 La Surveillance des Marchés Dérivés d’EURONEXT PARIS SA (Tel. : 01-49-27-13-00) se tient à votre
entière disposition pour tout renseignement complémentaire
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 Euronext Paris SA informs market  members  that  from 19 thJanuary 2004, American style options on
 the foreign values will become quarterly cycle options classes.
 
 In consequences, the maturity April 2004 will not be created for the options classes follows :
 
 Allianz AG (ALL), BASF (BA), Bayer AG (BR), Deutsche Bank (DB), Daimler Chrysler (LER),
 Bayerische Hypo und Vereinsbank (HVM), Nokia (NOK).
 
 
 From this date, the maturities opened for negotiation will be on these classes:
 February 2004, March 2004, June 2004, September 2004.
 
 
 Euronext Paris SA reminds that for equity options classes with quarterly cycle.
 

• The negotiations cover three quarterly maturities (March, June, September, and December)
 

• Strike prices are standardized and set from amounts in euro
 
• The spreads for the American equities options are the following :

Strikes Prices Quartely maturities
Less than  1 € 0.10 €

Between  1 and 3 € 0.20 €
Between 3 and 6 € 0.50 €
Between 6 and 20 € 1 €
Between 20 and 40 € 2 €
Between 40 and 100 € 5 €
Between 100 and 00 € 10 €

Greater than 200 € 20 €

You may contact the Paris Derivatives Market Operations for additional information.
 (Phone number:  +33-1 49 27 13 00).
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